

DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DEL VALLE DE PÁJARO VALLEY DECLARACIÓN DE LA MISIÓN

La Misión del Distrito Escolar Unificado del Valle de Pájaro es educar y apoyar a los estudiantes a alcanzar su máximo potencial. Preparamos a los estudiantes para perseguir futuros exitosos y para hacer contribuciones positivas a la comunidad y la sociedad global.



Comunicado de Prensa

Fecha: 14 de octubre del 2019

Contacto: Alicia G. Jiménez

Oficial de Información Pública

Oficina: 831 786-2114

La canciller de la Universidad de California en Santa Cruz destaca las vías postsecundarias, inspira a los estudiantes de PVUSD a seguir una educación postsecundaria SOLO PARA PLANIFICACIÓN

Watsonville, CA. 14 de octubre de 2019: el Distrito Escolar Unificado del Valle de Pajaro (PVUSD) dará la bienvenida a la canciller de UC Santa Cruz, Cynthia K. Larive, quien se dirigirá a cientos de estudiantes en la escuela Preparatoria Watsonville para transmitir el mensaje de que una educación en la Universidad de California es alcanzable como parte de un esfuerzo anual de alcance de Achieve UC.

"Como estudiante universitario de primera generación, experimenté de primera mano la capacidad de las instituciones de educación superior, y la de la UC en particular, para nivelar el campo de juego para todos los estudiantes, independientemente de sus antecedentes socioeconómicos, y para transformar positivamente sus vidas y su futuro.", Dijo Larive.

Este es un evento colaborativo que involucra al Centro de Asociación Educativa de la Universidad de California Santa Cruz, el Programa de Alcance Académico Temprano, la Escuela Preparatoria Watsonville y PVUSD. Larive hablará con aproximadamente 500 estudiantes de Watsonville High School y algunos padres el lunes 28 de octubre. Achieve UC ofrecerá una recepción de bienvenida, una asamblea y una feria universitaria. Los representantes de la universidad estarán disponibles para hablar con los estudiantes sobre la solicitud de ingreso a la universidad, la disponibilidad de becas y la ayuda financiera.

" En el Distrito Escolar Unificado de Pajaro Valley creemos que todos los estudiantes deben graduarse de nuestras escuelas preparados para la universidad o una carrera", dijo la Superintendente de Escuelas de PVUSD, Dra. Michelle Rodríguez. "Estamos progresando significativamente hacia esa meta. Achieve UC es una oportunidad maravillosa para que los estudiantes aprendan sobre el sistema de la Universidad de California. Los estudiantes de PVUSD escucharán a los expertos sobre los requisitos de aceptación, las opciones de ayuda financiera y los beneficios de asistir a una UC." La Dra. Rodríguez dará comentarios de bienvenida en este evento.

La Universidad de California tiene uno de los programas de ayuda financiera más completos de la nación, con un 58 por ciento de los estudiantes de California que reciben suficiente ayuda para cubrir completamente su matrícula y aranceles, y un 75 por ciento paga menos que el precio estándar.

Los estudiantes a menudo desconocen la variedad de recursos disponibles para que la universidad sea asequible para todos los californianos. [El Plan de Oportunidades Azul y Oro](#) de UC, por ejemplo, cubre el costo total de la matrícula para los estudiantes cuyas familias ganan \$80,000 al año o menos. Más de la mitad de los estudiantes universitarios de UC que son residentes de California no pagan matrícula gracias al Plan Blue and Gold y otras subvenciones y becas.

Los estudiantes a menudo se sorprenden al saber cuántos estudiantes de su escuela que solicitan ingresar a la UC ingresan: 2 de cada 3 estudiantes de California que solicitan ingresar a la UC son admitidos.

Iniciativas como Achieve UC están ayudando a transmitir este mensaje en todo el estado, con el objetivo de alentar a más estudiantes a perseguir sus sueños, metas y aspiraciones postsecundarias.

Cuándo: lunes 28 de octubre a las 12:30 p.m. a las 3 p.m.

- 12:30 p.m.-1 pm - Recepción de bienvenida
- 1:15 p.m.-2: 10 p.m. - Asamblea: discurso de apertura del canciller
- 1 p.m.-3 p.m. - Feria Universitaria

Dónde: Watsonville High School, 250 East Beach St., Watsonville, CA 95076

Quién: la canciller de UC Santa Cruz, Dra. Cynthia Larive

Qué: La visita de Larive es parte de Achieve UC, un esfuerzo anual que lleva a los líderes de la Universidad de California a las escuelas preparatorias desatendidas con información para ayudar a los estudiantes a prepararse para la universidad.

#####

Nota para los periodistas:

Hay más información disponible de Yesenia Cervantes, Directora, Servicios Directos de la Zona Sur, Centro de Asociación Educativa, UC Santa Cruz, 831-459-1831

###